

El mandamiento cero

11. Amar a Dios y amar a los hermanos



- Preparar en el lugar del encuentro: La Biblia abierta, con una vela encendida.
- Poner cerca tijeras y hojas, u otro material de cartulina cerca de la mesa, con corazones dibujados.

1. ABRAMOS LOS OJOS

Cada uno escogemos un corazón y escribimos qué hacemos para demostrarnos amor entre nosotros, como familia. Estas preguntas nos pueden ayudar:

- ¿Qué hemos hecho para mostrar nuestra solidaridad en nuestra familia?
- ¿Valoramos lo que recibimos en casa, aunque no nos guste?
- ¿Miramos positivamente estos momentos, incluso lo difícil que es estar sin salir de casa?

❖ *El/la responsable de la familia cierra el diálogo:*

Lee lo escrito en el corazón y va poniendo cerca de la Biblia; comenta lo que ha escrito. Es importante que todos los que vivimos en la casa participemos.

2. ABRAMOS LOS CORAZONES

Jesús preparó cuidadosamente la última cena que compartió con sus amigos. Comieron la "Cena Pascual" según la costumbre judía, donde recordaban que Dios los había liberado de la esclavitud de Egipto. Esa vez Jesús les lavó los pies a sus discípulos y luego comieron el cordero. Pero Jesús hizo algo muy especial en esa cena:

Juan 13, 34-35

³⁴Les doy un mandamiento nuevo, que se amen unos a otros como yo los he amado: ámense así unos a otros. ³⁵en eso conocerán todos que son mis discípulos, en el amor que se tengan unos a otros.

En el monte Sinaí, Dios entregó a su pueblo, además de los 10 mandamientos, una serie de indicaciones y leyes. Nomás las prohibiciones eran 365... y los fariseos se encargaron de aumentar muchos más.

Jesús propone a sus discípulos, a nosotros, UN SOLO MANDAMIENTO: EL AMOR.

Amar a Dios y amar al prójimo. Parecen dos, pero es uno solo:

- Nace del inmenso amor que Dios nos tiene. Nosotros le abrimos el corazón e intentamos responderle con amor agradecido.
- Al mismo tiempo, ese mismo amor lo reflejamos en todos los hermanos que nos rodean, empezando por nuestra familia.

En familia con Jesús

11. Amar a Dios y amar a los hermanos

¿QUÉ SIGNIFICA AMAR A DIOS Y AL PRÓJIMO?

- ❖ **Amar a DIOS**, que sea siempre el primero en nuestras vidas. Tener muy claro que Dios nos ama y nunca nos dejará solos, aunque a veces nos olvidemos de Él.
 - *Dios nos ama, por eso confiamos en su presencia en nuestras Vidas.*
- ❖ **AMAR A LOS DEMAS como a NOSOTROS MISMOS** significa que nos perdonamos y nunca buscaremos vengarnos, a pesar del daño que nos hayan hecho.
 - Todos somos hijos de un mismo padre y por eso somos hermanos entre nosotros.
- ❖ El Papa Francisco nos dice: *"Dios, que es amor, nos ha creado por amor y para que podamos amar a los otros permaneciendo unidos a Él"*.



3. COMPARTIMOS EN FAMILIA

Ahora, reunidos en familia, conversemos:

- ✓ *¿Qué mensaje nos da Jesús?*
- ✓ *¿Cómo vivir su mandato del Amor en nuestra familia?*
- ✓ *¿Cómo notarán que somos amigos de Jesús?*



4. DIALOGAMOS CON EL SEÑOR

Nos ponemos en oración alrededor de la Biblia donde están los corazones. Algunos de los miembros de la familia leen cada estrofa:

- Agradecemos a Dios porque nos ama tanto, que entregó a su hijo Jesús, que murió en la cruz para salvarnos.
 - Gracias Señor por regalarnos nuestra familia, donde tratamos de vivir tu amor de manera concreta.
- No es fácil la vida en este tiempo de Pandemia, pero siempre habrá la esperanza de que todo estará mejor si estamos unidos y nos ayudamos.
 - Te pedimos nos comuniquemos esperanza en este tiempo difícil y que no falte el alimento en nuestra casa y en ninguna familia del Perú y del mundo. Que los que más están sufriendo, puedan tener consuelo y fortaleza.
- ❖ *(Oraciones espontáneas...)*

Cuando todos o la mayoría se han expresado, quien preside, invita a orar juntos:

 - Nos unimos como familia y decimos la oración que Jesús nos enseñó: "El Padre Nuestro".
(Rezamos lentamente cada frase; cuando llegemos a la expresión "perdónanos como nosotros perdonamos" hacemos silencio para que, si alguno desea, pida disculpas por algo y luego continuamos).
 - Terminamos cantando la canción "El Amor de Dios es maravilloso" y nos saludamos con cariño, dándonos un codito, la rodilla, etc.